

## Article de presse de Christian Stefanini

L'AG du club des cyclotouristes aixois présidé par Michel Mongellaz s'est tenue ce samedi 23 novembre 2024 l'école de Choudy en présence de Renaud Beretti maire et président de Grand Lac, Sophie Petit Guillaume adjointe aux associations, Bernard Coquillet représentant du CODEP73 et une quarantaine d'adhérents.

Une AG spéciale marquée par le renouvellement du bureau pour 4 ans et les 90 ans de la création du club.

Dans son rapport moral, le président confirmait une saison 2024 très positive : « Les voyants sont au verts », animations, manifestation et activité ont été des succès. Les effectifs ont augmenté surtout chez les jeunes avec 75 adhérents dont 30 jeunes, 10 éducateurs et l'arrivée d'un nouveau moniteur. Nous fonctionnons toute l'année.

Les sorties hebdomadaires connaissent une belle fréquentation et nous accueillons vacanciers et curistes. Le club participe aux activités municipales, dans certaines commissions comme le GTAM, le guide touristique et le Téléthon. La formation, prise en charge par les instances cyclotouristes et le club, a une place importante avec un quota d'adhérent formé honorable.

Tour à tour la secrétaire Solange Flon faisait un résumé des nombreuses activités du club avec des randonnées, des week-end, des séjours à Rémuzat en mai et Guéret en septembre, 2 brocantes, la manifestation "Sport en fête", les journées mobilité, le GTAC devenu le GTAM qui inclut des actions pour vélo, piétons, modes alternatives, sécurité routière et le Guide Touristique Vélo. La trésorière Geneviève Montillet présentait un bilan financier positif, tandis qu'Alain Colin délégué sécurité rappelait quelques précisions pour faciliter la cohabitation entre vélo et voiture, et éviter certaines dérives verbales ou autres pouvant aller jusqu'au décès.

En fin d'assemblée générale du club des cyclotouristes aixois, le président a présenté le programme pour 2025 : 1ère sortie club le 5 mars 2025, le 14ème Vide Grenier le dimanche 6 avril, séjour cyclo et marche au Ventoux du 7 au 10 juin, la randonnée "Entre Lac et Montagnes" avec 5 parcours Cyclo (P1 (famille) P2 P 3 P4 P5) et 1 parcours marche accompagné le dimanche 15 juin, un 15ème Vide Grenier le dimanche 5 octobre, des participations municipales, avec les jeunes de l'école des sorties VTT dans les clubs du département, le critérium bi départemental. la rando VTT de La Biolle.

Créé il y a 5 ans. l'Ecole Française de Vélo voit son effectif augmenté avec 5 modules enseignés : la maniabilité l'éducation routière, la mécanique du vélo. L'initiation au secourisme et l'environnement.

Il revenait à Renaud Beretti de conclure : "Vous avez une belle école française de vélo jeune et on en est fier.

Au printemps on va faire des petits aménagements dans la cour de l'école pour améliorer encore les conditions de sensibilisation des enfants."

Membre depuis 2018, capitaine de route, responsable des parcours du groupe 1., Louis Mangano a reçu le diplôme du mérite par Renaud Beretti pour son implication au sein du club, une personne qui véhicule les valeurs du cyclotourisme et porte les couleurs du club haut et fort



Le nouveau bureau élu pour 4 ans



**Alain Colin** délégué sécurité, **Michel Gérussi** responsable informatique et gestion du site internet, **Franck Corbani** responsable école française de vélo, **Michel Mongellaz** président, **Brigitte Baomy** trésorière, **Denise Delage-Damon** trésorière adjointe, **Solange Flon** secrétaire